

Grüner Besuch aus Berlin bei der Bürgerinitiative Pro Stadtwald C4 Cem Özdemir und Dr. Andre Baumann im Stadtwald

(sgl). Durch Vermittlung der Gemeinderatsfraktion der Grünen kam Mitte März der Termin mit dem Bundestagsabgeordneten Cem Özdemir (Bündnis 90/Die Grünen, Vorsitzender des Ausschusses für Verkehr und digitale Infrastruktur) und dem Bevoll-

mächtigten des Landes Baden-Württemberg beim Bund und jetzigem Landtagsabgeordneten, Staatssekretär Andre Baumann (Bündnis 90/Die Grünen) mit der Bürgerinitiative Pro Stadtwald C4 (BI) zustande. Das Treffen fand im Stadtwald C4 statt. Die BI erläuterte

die Situation vor Ort bezüglich des geplanten Rastanlagenneubaus und des Zustandes des Waldes. Die Pflanzfelder des Hockenheimer Marketing Vereins und der BI wurden besichtigt. Herr Özdemir und Herr Baumann lobten die Arbeit der BI. Herr Özdemir ver-

sprach, die BI bei Kontakten zur Autobahn GmbH zu unterstützen. Diese hat ab 1. Januar die Planung des Rastanlagenneubaus vom Regierungspräsidium Karlsruhe übernommen. Aufgrund der Corona-Verordnung fand der Termin im kleinen Kreis statt.

Gesundheitsamt: Keine Schnelltests mehr in Reilingen

Restliches Test-Kontingent wird unter den kreisangehörigen Kommunen verteilt

(pm). Das Gesundheitsamt des Rhein-Neckar-Kreises, das auch für die Stadt Heidelberg zuständig ist, stellt ab Mittwoch, 7. April, sein kostenloses Schnelltestangebot im Test-Center in Reilingen ein. Die Möglichkeit der dortigen PCR-Testung bleibt selbstverständlich weiterhin bestehen – Termine gibt es allerdings nur nach telefonischer Rücksprache mit der Hotline des Gesundheitsamtes. Diese ist

unter der Nummer 06221/522-1881 erreichbar. Das Landratsamt hatte seit dem 22. Februar durch die Bereitstellung einer zusätzlichen Schnelltestinfrastruktur in Reilingen das Land Baden-Württemberg bei der Umsetzung der von der Landesregierung seinerzeit angekündigten Schnellteststrategie unterstützt. Dabei gewährleistete das Testangebot des Rhein-Neckar-Kreises

von Beginn an eine Notversorgung für Bürgerinnen und Bürger. Die Antigen-Schnelltestangebote waren anfangs nur für bestimmte Berufsgruppen vorgesehen und dann auf weitere Personengruppen ausgeweitet worden. „Nachdem sich inzwischen in praktisch allen Kommunen örtliche Schnelltestangebote etabliert haben, wollen wir uns in Reilingen wieder ausschließ-

lich auf die PCR-Testungen beschränken, zumal die Nachfrage nach Schnelltests bei uns zuletzt gering war“, erklärt Doreen Kuss, Dezernentin für Ordnung und Gesundheit im Rhein-Neckar-Kreis. Die dem Kreis vom Land zur Verfügung gestellten restlichen 13.000 Schnelltests aus der Notreserve des Landes werden unter den kreisangehörigen Kommunen verteilt.

Osterstand der Freien Wähler

Gemeinderäte verteilen Ostergeschenke und informieren

(ff). Die Freien Wähler Hockenheim ließen es sich trotz den aktuellen Einschränkungen nicht nehmen, ihren jährlichen Osterstand aufzubauen.

der Freien Wählern in Empfang zu nehmen. Alle Kinder bekamen zusätzlich auch einen Schoko-Osterhasen geschenkt. Coronabedingt durften sich nur zwei FWV-Mitglieder am

Stand aufhalten. Daher standen an diesem Wochenende nur die zwei FWV-Gemeinderäte Gabi Horn und Jochen Vetter sowie die Vorstandsmitglieder Friedrich Fluch und Christian Sauter

im Wechsel Rede und Antwort. Es wurden hierbei viele interessante Gespräche mit den Besuchern geführt, Meinungen und Informationen ausgetauscht sowie Anregungen und Anliegen aufgenommen. Die meistangesprochenen Themen am Ostersamstag waren zum Beispiel:

- Müll an verschiedensten öffentlichen Plätzen im Stadtgebiet
- Laden-Leerstand im Zentrum Hockenheims
- Der schlechte Zustand von Hockenheims Straßen
- Die nach wie vor angespannte Parkplatzsituation im Wohngebiet am Hubäckerring

Das Wetter spielte erfreulicherweise mit, als die Hockenheimer Freien Wähler ihren InfoStand bei wärmender Sonne in der Karlsruher Straße an der Kraichbachbrücke präsentierten. Zahlreiche Hockenheimer Bürger ließen es sich am vergangenen Samstagmorgen bei strahlend blauem Himmel nicht entgehen, die über 200 traditionell gelb gefärbten Ostereier von den Mitgliedern

**Traumjob in
Ihrer Region?
Jetzt Job finden!**

www.jobsuchebw.de

jobsuche **BW**

Jehovas Zeugen in Schwetzingen

Bleibe auch unter Druck sanftmütig

(zg). Aufgrund der augenblicklichen Einschränkungen finden die Gottesdienste von Jehovas Zeugen in deutscher und rumänischer Sprache bis auf weiteres interaktiv per Videokonferenz zu Hause statt.

Sonntag, 11.04.

10 Uhr: „Auf die rettende Macht

Jehovas vertrauen“ 10 Uhr: „Incredeti-vă in Dumnezeu oricărei manganieri“ (Rumänisch) Jeweils daran anschließend Besprechung anhand des Wachstum-Artikels vom Februar: „Das Haupt jedes Mannes ist der Christus“ gestützt auf 1. Korinther 11:3

Donnerstag, 15.04., Freitag, 16.04. (Rumänisch)

19 Uhr: Schätze aus Gottes Wort: Neben dem wöchentlichen Bibelleseprogramm 4. Mose 20-21 werden unter anderem die Themen behandelt: „Bleibe auch unter Druck sanftmütig“ und „Was können wir daraus lernen, wie Aaron auf Kor-

rektur reagierte, und daraus, wie Jehova trotz Aarons Fehler über ihn dachte (4. Mose 20:23-27)?“ 20:05 Uhr: Es wird der dritte Teil von Kapitel 7 aus dem Buch „Die reine Anbetung Jehovas endlich wiederhergestellt“ besprochen: „Großer Wohlstand“ war kein dauerhafter Schutz“
Info: www.org.com